

CyrusOne unterstützt lokale Trainingsinitiative der Polizei auf dem ehemaligen Europark-Gelände vor dem Bau des Rechenzentrums

Frankfurt, 17. Dezember 2025 – CyrusOne, ein weltweit führender Eigentümer, Entwickler und Betreiber von Rechenzentren, der sich auf die Bereitstellung anspruchsvoller digitaler Infrastrukturlösungen spezialisiert hat, unterstützt durch die Bereitstellung eines ungenutzten Bürogebäudes das Hessische Polizeipräsidium Einsatz (HPE) bei der Durchführung realitätsnaher Trainingseinheiten der hessischen Spezialeinheiten. Hierbei handelt es sich um eine bemerkenswerte Kooperation zwischen lokaler Behörde und dem Privatsektor.

Die Übungen fanden auf dem ehemaligen Europark-Gelände in der Wilhelm-Fay-Straße in Sossenheim statt. Dabei wurden die leerstehenden Bürogebäude auf dem 27.500 Quadratmeter großen Gelände genutzt, bevor die geplanten Abrissarbeiten begannen. Dann entsteht auf dem Gelände ein hochmodernes Rechenzentrum von CyrusOne namens FRA6.

Diese Initiative bot den Spezialeinheiten eine wertvolle Gelegenheit, in einer wirklichkeitsnahen Umgebung zu trainieren. Das abwechslungsreiche Gelände und die Infrastruktur auf dem verlassenen Gelände boten realistische Bedingungen, die dazu beitrugen, taktisches Vorgehen zu trainieren und sich auf reale Szenarien vorzubereiten.

Diese Initiative unterstreicht das Engagement von CyrusOne für die Gesellschaft und eine verantwortungsvolle Nutzung des Standorts, denn sie stellt sicher, dass jede Phase der Entwicklung des Rechenzentrums nach Möglichkeit einen Mehrwert für die Gemeinde vor Ort und die Allgemeinheit bietet.

„Wir sind CyrusOne dankbar für die Möglichkeit, diese Anlage für unsere Trainings zu nutzen, und schätzen die Unterstützung beim Ausbau der Kompetenzen unserer Mitarbeiter“, sagte Thomas Wlotzek, Leiter der Direktion Spezialeinheiten im HPE. „Die Zusammenarbeit mit CyrusOne war stets hervorragend und ermöglichte es uns, wichtige Trainings in einer realistischen und sicheren Umgebung durchzuführen.“

„Unsere Zusammenarbeit mit den örtlichen Strafverfolgungsbehörden spiegelt unsere tiefe Verbundenheit mit Sicherheit und Infrastrukturschutz wider – Grundwerte, die für unsere Arbeit von zentraler Bedeutung sind“, sagte Carsten Schneider, VP und Managing Director Germany bei CyrusOne. „Sie ist auch Ausdruck unseres fortwährenden Engagements, in den Gemeinden, in denen wir ansässig sind, etwas Gutes zu bewirken und die Standorte so gut wie möglich zum Wohle der Allgemeinheit zu nutzen.“

Über CyrusOne

CyrusOne ist ein weltweit führender Eigentümer, Entwickler und Betreiber von Rechenzentren, der weltweit anspruchsvolle digitale Infrastrukturlösungen anbietet. Das Unternehmen mit Hauptsitz in Dallas, Texas, betreibt über 55 Rechenzentren in den Vereinigten Staaten von Amerika, Europa und Japan. CyrusOne ist auf umfassende Lösungen für Hyperscale- und Enterprise-Unternehmen spezialisiert und ermöglicht es Kunden, ihre einzigartigen Geschäfts- und Nachhaltigkeitsziele zu erreichen, indem es die komplexen Anforderungen von KI-gesteuerten Anwendungen und Dienstleistungen erfüllt. Die Rechenzentren von CyrusOne bieten eine beispiellose Flexibilität, die es Kunden ermöglicht, zu modernisieren, zu vereinfachen und schnell auf sich ändernde Anforderungen zu reagieren. CyrusOne bietet maßgeschneiderte, bedarfsgerechte Colocation- und Interconnection-Lösungen, die den sich entwickelnden digitalen Anforderungen seiner Kunden gerecht werden.

Weitere Informationen finden Sie unter cyrusone.com.